

# 理研会報

行  
印播支部理研会  
事務局  
成田市成田950  
成田川学校内

## 年度末号によせて

理研会報編集部

甲事のため夜遅くなり学校に寄つたところ、代用の理科室から異様な音がする。びっくりしてかけこんでみると、新任の先生が余り馴れない手つきで椅子細工の最中だった。寒い冬の夜、なかなかできなうことだが明日の授業はさぞかし楽しみだらうと思つて、ねぎらいながら帰つた。考え方によれば、理科室の準備不足とも思われるが、反面理科教育はここからとも思われる。最近の理科教育は我田引水ではないが、確かに進ん

だ。寒い冬の夜、なかなかできなうことだが明日の授業はさぞかし楽しみだらうと思つて、ねぎらいながら帰つた。考え方によれば、理科室の準備不足とも思われるが、反面理科教育はここからとも思われる。最近の理科教育は我田引水ではないが、確かに進ん

だ。寒い冬の夜、なかなかできなことだが明日の授業はさぞかし楽しみだらうと思つて、ねぎらいながら帰つた。考え方によれば、理科室の準備不足とも思われるが、反面理科教育はここからとも思われる。最近の理科教育は我田引水ではないが、確かに進ん

だ。寒い冬の夜、なかなかできなことだが明日の授業はさぞかし楽しみだらうと思つて、ねぎらいながら帰つた。考え方によれば、理科室の準備不足とも思われるが、反面理科教育はここからとも思われる。最近の理科教育は我田引水ではないが、確かに進ん

## 昭和40年度理科センター事業報告

### 地方理利センター

(四街道小学校設置)

本年度の大きな事業としては、

例年行われてゐる講習会を開いた

ことです。じつもさてと、実技講

習のみで終らせたのですが、今年

は特に講習内容に近い題材で授業

を展開しました。そして授業と科

料として理科指導について話し合

いました。

更に郡教科指導員である牛島竹

利先生の御指導で、授業の見方に

ついての説明を深めました。後述しますが全員の方からも好評を受

けました。四十一年度も一層質の向上に努めるつもりです。

以下期日順に列記します。

授業展開 酸性・アルカリ性、向

きの姿勢が会場の方の身につくこと

れしいことです。

○3月26・27日 理科基礎実験講

れしいことです。

○3月26・27日 理科基礎実験講